



1月 ひよこぐみだよ!



子どもたちの元気な声と共に新しい年が始まりました！今年度も残りわずかとなりましたが、1日1日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います！

今回のひよこ組だよ!では、次年度に向け頑張っている着脱の様子と、今お部屋で楽しんでいる指先遊びの様子を紹介します。

着脱の様子♪



もうすぐたんぽぽ組に進級するので、着脱に挑戦しています。

おむつ替えの後や食事後手伝ってもらいながら衣服の着脱を頑張っています。

自分でできた達成感ではけた後は、すごく嬉しそうな表情を見せてくれます！

足出てくるかな？



よいしょよいしょ



指先遊び♪



ひよこ組では太鼓遊びや指先遊びを楽しんでいます。ポットン落としを作ってみると、穴に上手に落とし、全部入ると“もう1回したい”とアピールしてきます！

～手作りポットン落としの作り方～

100均の容器やミルクの空き缶で作れます。ミルク缶はアレレギーなどを考慮し、園では使用していません。

1. ふたの部分にカッターやきりで穴をあけます。
 2. 遊んだ時に手を切らないように、マスキングテープやビニールテープで穴を開けたところを保護します。
 3. ストローや好きなキャラクターなどを印刷します。印刷されたものはラミネートのようなもので破れにくくします。
- ぜひお家でも作って楽しんでみてください



また、雪遊びから色んな感触を体験してもらおうと思い、春雨遊びもしてみました。最初は“なんだろう…”と不思議そうに見ていましたが、少し触ってみると手にくっつく感触を面白がったり嫌がって腕を振って落とそうとしたりそれぞれで楽しんでいました。

この感触は何?!



ちょっと触ってみようかな

